

# Die Weiche



30 Jahre ist die Weiche nun schon alt,  
hat sich tief in den Beton hinein gekrallt.  
Sich inniglich mit ihm verbunden  
für Jahre, Tage, Stunden.

Die innige Liebe hat nun leider ein End.  
Die Beiden werden auf rabiate Art getrennt

Denn es holpert die Tram an dieser Stelle.  
Die abgesunkene Weiche: 'ne echte Gefahrenquelle.  
Ein Bautrupp sich flugs ans Werke macht.  
Arbeitet tags und wenn nötig bei Nacht.

Die alte Weiche tut's noch 'ne Weile.  
Doch der alte Beton muss weg mit Eile!  
Frischer junger Beton muss her.  
Der Weiche fällt der Abschied gar schwer.

Viele schöne Jahre waren Sie auf' s Engste verbunden.  
Doch nun haben geschlagen ihre letzten gemeinsamen Stunden.  
Da scharrt er mit den Hufen schon,  
Der junge knackige frische Beton.

Ein paar wehmütige Blicke wirft sie dem alten Gefährten hinterher.  
Da empfängt sie auch schon des Neuen heiße Begehr.  
Bald sind auch sie auf' s Engste verbunden,  
für Jahre, Tage, Stunden.